
Projet de la ZAC du Grand Bannot : quésaco ?!  
 

Charmontais.es  

 

Si je vous dis ZAC du Grand Bannot, savez-vous où elle se situe ? Connaissons-nous son 

impact carbone ? Y a t-il eu une enquête sur l'impact des flux circulatoires qu'elle devrait 

générer ? Au départ voulue comme un éco-quartier avec des auto-constructions, des maisons 

en bois ; c'est aujourd'hui un projet de lotissement tout ce qu'il y aura de plus banal qui 

s'apprête à sortir de terre.  

 

Projet pensé il y a des années, le suivi pour l'actualiser n'a pas été fait ! Pourquoi ?nAutant de 

questions que nous sommes en droit de nous poser. Dans un monde qui parle d'écologie, 

impliquant l'avenir des générations futures, de nos enfants et petits-enfants, nous continuons 

pourtant à "bétonner" n'importe comment, et les effets sont bien visibles (vallée de la Roya...)  

 

Voulez-vous toujours plus de construtions, ou souhaitez-vous un réaménagement plus réfléchi 

de l'espace urbain de notre commune ? Aussi, je suis à votre écoute pour récueillir et 

transmettre vos réactions et vos idées au sein des commissions municipales pour faire 

entendre vos voix. N'hésitez pas à me solliciter par mail : laurent.vieille@grand-charmont.co  

 

M. Laurent VIEILLE  
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